

FESTIVAL "TABLAS DE DAIMIEL"

Organizado por la Delegación de Festejos y el grupo Clavileño se ha celebrado el XXXII festival de música folk "Tablas de Daimiel", que reunió las músicas y tradiciones más arraigadas; actuando el grupo "Aliara" de Pozoblanco y como solista Vanesa Muela, de Valladolid.



El grupo Clavileño es uno de los organizadores de este festival

MUJER

Desde la Delegación de la Mujer, se ha programado un curso de "Atención especializada en enfermos de Alzheimer" con una duración de 200 horas divididas en dos partes, teórica y práctica.

El Centro de Mayores, la residencia "La Masiega" y la residencia "Hotel Club Campoblanco", serán los centros



MALENA

donde se realicen las prácticas de este curso. El horario es de 9:30 a 13:30 horas, de lunes a jueves, en el centro social polivalente.

Otra de las actividades programadas, es un "módulo formativo de aspectos laborales", con el fin de formar e informar a las mujeres de sus derechos y obligaciones.

El contenido de éste módulo versará sobre el contrato laboral, despido laboral, prestaciones a la Seguridad Social, cotizaciones, etc.

LOS NIÑOS Y LA LUDOTECA

Como en años anteriores, y durante esta época, los más pequeños realizan actividades y pasan su tiempo entre numerosas y variadas tareas como son el maquillaje, plastilina, pinturas etc., den-

LAS SEVILLANAS EN LA FERIA

Dentro de la Carpa Municipal, y sin hacer caso de la lluvia, las jóvenes de la academia de baile Cristina Oviedo animaron con sevillanas y otros bailes, al numeroso público que, desafiando a la lluvia, se desplazaron para pasar un velada divertida.

ENCUENTRO FOLKLORICO "PATRONA DE DAIMIEL"

En el teatro Ayala se celebró el XXI encuentro folklórico "Patrona de Daimiel", dentro de las actividades conmemorativas del XXV Aniversario de la Asociación Cultural Bolote. Actuaron el grupo cultural de Villamalea (Albacete), el grupo de coros y danzas "Nazarín" de Miguelurra y la asociación de coros y danzas de Alcázar de San Juan, finalizando con la actuación de la anfitriona: La Asociación Cultural Bolote.



El Teatro Ayala estuvo repleto de público, que animó y aplaudió a los grupos asistentes